Vielleicht bedeutet Liebe ja auch, dass wir lernen, jemanden loszulassen, wenn seine Zeit gekommen ist.

Dennoch ist es nie der richtige Zeitpunkt, es ist nie der richtige Tag, es ist nie alles gesagt und es ist immer zu früh.



Ein grosses Herz voll Liebe und Güte hat aufgehört zu schlagen. Mit dem Gefühl tiefen Dankes für all das, was Du uns gabst und warst, nehmen wir in Liebe und grosser Traurigkeit Abschied von Dir.

Mirjam Blum

5. November 1964 - 4. März 2024

Ein Leben lang hat sie gegen ihre Krankheit gekämpft und viele Höhen und Tiefen durchlebt. Mit ihrer Lebensfreude und ihrer Willenskraft hat sie uns immer wieder überrascht und beeindruckt. Nun hat die Lebensenergie sie verlassen. Ihr Kämpferherz und ihre positive Ausstrahlung werden uns für immer in liebevoller Erinnerung bleiben.

Wir möchten allen Freunden und Bekannten sowie Frau Dr. Kneubühl und dem Dialyse-Team vom Spital Lachen und allen Mitarbeitenden, welche sie stets professionell und fürsorglich betreut haben, von ganzem Herzen danken.

Wir sind sehr traurig und vermissen Dich.

Rudolf und Trudi Blum-Teuscher Barbara und Martin Rutz-Blum mit Benjamin Roli Blum und Yveta Susi und Reto Christen-Blum mit Siro und Eliane und Olivia

Auf Wunsch von Mirjam findet keine Abdankung statt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Tierheim «Grünfels», Jona, Vermerk: Spende Katzenheim Arche, Mirjam Blum, IBAN CH02 0900 0000 8001 4040 3.

Traueradresse: Susi Christen-Blum, Felsenstrasse 10, 8832 Wollerau

Es werden keine Leidzirkulare versandt.